

Le 27 septembre

La cathédrale Notre-Dame de Paris : l'âme et le génie de ses bâtisseurs

Dans le cadre des Journées de la culture, l'Association Québec-France-Québec invite gratuitement ses membres et le grand public à une conférence intitulée : *La cathédrale Notre-Dame de Paris : l'âme et le génie de ses bâtisseurs*, le vendredi 27 septembre, à 18 h 30, à la salle Multi de la Bibliothèque Monique-Corriveau.



Le conférencier invité, monsieur Jean-Marie Lebel, historien et auteur de Québec, est depuis longtemps fasciné par les grandes cathédrales du Moyen Âge. Il estime que pour apprécier à sa juste valeur la cathédrale Notre-Dame de Paris il est important d'entrer dans la tête de ceux qui l'ont conçue et l'ont édifiée et ainsi comprendre leurs convictions et intentions, leurs influences et défis, leurs audaces et innovations.



Jean-Marie Lebel enseigne à l'UTAQ de l'Université Laval. Il est aussi vice-président de la Société d'histoire de Québec et historien du Cercle de la Garnison de Québec.

À l'issue de la conférence à 19 h 45, une période de questions est prévue et sera suivie d'un léger goûter à 20 h.

Réservation : Bibliothèque Monique Corriveau 418 641-6277

Information : Association Québec-France-Québec

Nicole Blouin 418 651-8716 nicole.blouin@sympatico.ca

Anne DeBlois 418 661-0274 anne.deblois@sympatico.ca